

19. Wahlperiode

Schriftliche Anfrage

des Abgeordneten Prof. Dr. Martin Pätzold (CDU)

vom 07. August 2023 (Eingang beim Abgeordnetenhaus am 14. August 2023)

zum Thema:

Zuverlässigkeit des Busses 256 verbessern

und **Antwort** vom 27. August 2023 (Eingang beim Abgeordnetenhaus am 28. August 2023)

19. Wahlperiode

Schriftliche Anfrage

des Abgeordneten Prof. Dr. Martin Pätzold (CDU)

vom 07. August 2023 (Eingang beim Abgeordnetenhaus am 14. August 2023)

zum Thema:

Zuverlässigkeit des Busses 256 verbessern

und **Antwort** vom 27. August 2023 (Eingang beim Abgeordnetenhaus am 29. August 2023)

19. Wahlperiode

Schriftliche Anfrage

des Abgeordneten Prof. Dr. Martin Pätzold (CDU)

vom 07. August 2023 (Eingang beim Abgeordnetenhaus am 14. August 2023)

zum Thema:

Zuverlässigkeit des Busses 256 verbessern

und **Antwort** vom 27. August 2023 (Eingang beim Abgeordnetenhaus am 29. August 2023)

Senatsverwaltung für
Mobilität, Verkehr, Klimaschutz und Umwelt

Herrn Abgeordneten Prof. Dr. Martin Pätzold (CDU)
über
die Präsidentin des Abgeordnetenhauses von Berlin

über Senatskanzlei - G Sen -

A n t w o r t
auf die Schriftliche Anfrage Nr. 19/16359
vom 07.08.2023
über Zuverlässigkeit des Busses 256 verbessern

Im Namen des Senats von Berlin beantworte ich Ihre Schriftliche Anfrage wie folgt:

Vorbemerkung der Verwaltung:

Die Schriftliche Anfrage betrifft zum Teil Sachverhalte, die der Senat nicht aus eigener Zuständigkeit und Kenntnis beantworten kann. Er ist gleichwohl um eine sachgerechte Antwort bemüht und hat daher die Berliner Verkehrsbetriebe AöR (BVG) um Stellungnahme gebeten. Sie wird in der Antwort an den entsprechend gekennzeichneten Stellen wiedergegeben.

Frage 1:

Welche Erkenntnisse gibt es zur Pünktlichkeit der BVG-Buslinie 256?

Antwort zu 1:

Nach Auskunft der BVG lag die monatliche Pünktlichkeit der Linie 256 zuletzt bei 90,75 % (Juni).

Frage 2:

Wie häufig kommt es zum Ausfall von Fahrten der BVG-Buslinie 256 und aus welchen Gründen fallen Fahrten aus?

Antwort zu 2:

Die Buslinie 256 befindet sich nach Auskunft der BVG aufgrund Personalmangels seit April 2023 in einem Ausnahmefahrplan. Es entfallen temporär auf der Linie 256 bis zu zehn Prozent der vom Land Berlin bei der BVG bestellten Fahrten in den Vormittagsstunden. Die Fahrplaninformationssysteme sind entsprechend angepasst, so dass Kundinnen und Kunden informiert sind.

Darüber hinaus sind nach Auskunft der BVG in den Monaten Mai bis Juli 2023 33 veröffentlichte Fahrten ausgefallen. Die Hauptgründe sind nach Auskunft der BVG Personalmangel sowie Kurzwenden aufgrund Pausennachgewährung.

Frage 3:

Was wird unternommen, um die Pünktlichkeit und Zuverlässigkeit der Buslinie nachhaltig zu verbessern?

Antwort zu 3:

Die BVG teilt hierzu mit:

„Wie alle Linien wird auch die Linie 256 einer permanenten Qualitätskontrolle unterzogen. Die BVG stellt weiterhin Fahrpersonal ein, um einen pünktlichen und zuverlässigen Betrieb zu gewährleisten. Auf externe Ereignisse haben wir keinen Einfluss.“

Berlin, den 27.08.2023

In Vertretung

Dr. Claudia Elif Stutz

Senatsverwaltung für

Mobilität, Verkehr, Klimaschutz und Umwelt